



Ballanger se met en quatre

Du 26 juillet au 14 août, le parc Robert-Ballanger amplifie la dynamique autour des vacances. Les services municipaux et les centres sociaux préparent un copieux programme d'activités dédiées à toutes les familles aulnaysiennes, réparties en quatre pôles.

L'été s'étend sur le calendrier depuis plusieurs jours et, espérons-le, accompagné par un solide anticyclone. Son arrivée marque également le retour de l'imposant dispositif d'animations qui transforme le parc Robert-Ballanger en grande base de loisirs 100 % familiale. « L'été à Ballanger » revient du samedi 26 juillet au jeudi 14 août. Les services municipaux et l'Association des centres sociaux d'Aulnay (Acsa) mutualisent leurs ressources afin de proposer un programme attractif, varié et étonnant d'activités où le sportif, le ludique et l'éducatif feront bon ménage. Le cœur du poumon vert communal verra pousser dans la verdure quatre grands pôles ayant chacun une dominante propre. L'Acsa gèrera l'espace détente placé sous le signe de l'eau, de la plage et des jeux. Au centre, un vaste espace de baignade avec ses deux bassins – dont un de 25 m – et une pataugeoire. Les sapeurs pompiers de la 13^e compagnie se chargeront de les remplir. À côté, une plage avec ses parasols, ses transats et un petit snack sous la pagode. Sa tenue sera confiée à un commerçant d'Aulnay. Parmi les activités, de la sculpture sur sable.

À fond la forme

Un deuxième pôle sera consacré aux sports. Le service jeunesse, l'Acsa et les associations animeront de nombreuses activités. On pourra transpirer joyeusement en jouant au beach soccer et au beach volley. À moins de préférer entretenir sa forme, encadré par des professionnels, sur les appareils d'exercice que la salle Léo-Lagrange délocalisera sous une grande toile. Le CSL boxe, le Bingo boxing club et le **Cercle d'escrime** proposeront, eux, des démonstrations et des initiations. Envie de bouger en musique ? Les cours de zumba devraient afficher complet.

Les parents désireux de se ménager des moments à eux pourront confier leurs enfants au pôle enfance. Le service jeunesse accueillera les 10-14 ans et l'Acsa les 6-9 ans. Au menu, des jeux et des ateliers créatifs autour d'une thématique ludique, mais aussi éducative. C'est une nou-



EN PRATIQUE

« L'été à Ballanger », parc communal Robert-Ballanger, rue Michel-Ange – Du samedi 26 juillet au jeudi 14 août – Ouvert du mardi au jeudi, de 14h à 19h30, du vendredi au dimanche de 14h à 20h30, fermé le lundi



Les enfants qui veulent participer aux activités doivent se munir d'un passeport (8 €) valant pour adhésion annuelle et disponible dans les structures jeunesse, dans les centres sociaux ainsi qu'à l'entrée du parc. Samedi 26 juillet : inauguration à 13h30 avec une démonstration de foot freestyle et un spectacle de danses sud-américaines.